
　質　問　事　項 議 員 名

○亀島地区下水道管布設工事について

○供用開始後の公共下水道マス有料について

○福祉対策について 和田義清

○農業振興について 大谷　功

○診療所について

○防犯カメラの設置は

○町長「まちづくりトーク」の現状と課題について

○子ども安心ガードの導入について

○港湾の整備について 泉　敏夫

○地域住民と観光客との関係に関する一定のルールの策定について 濱野茂樹
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